

# **Ein Schweizer Astrophysiker und Opus-Dei-Mitglied wird am 21. Mai zum Priester geweiht**

Am Samstag, dem 21. Mai, um 10 Uhr wird der Bischof der Territorialprälatur Yauyos-Cañete-Huarochirí (Peru), Ricardo García, in der Basilika Sant'Eugenio (Rom) 24 Diakone des Opus Dei zu Priestern weihen. Die Kandidaten stammen aus 9 Ländern. Einer von ihnen ist Lorenzo De Vittori, ein Schweizer Astrophysiker.

14.05.2022

Lorenzo De Vittori wurde 1987 in Lugano geboren. Er studierte Physik an der ETH Zürich und promovierte anschliessend an der Universität Zürich in Astrophysik. Er macht zurzeit ein Doktorat in biblischer Theologie an der Päpstlichen Universität Santa Croce in Rom. Er war unter anderem aktiv in der Bildung von Jugendlichen, besonders von Studenten. Er ist ein leidenschaftlicher Sportler und trieb unter anderem Alpinismus und Eishockey.

Der künftige Priester beabsichtigt, in die Schweiz zurückzukehren, um hier seinen pastoralen Dienst zu leisten.

Die Priesterweihe kann per  
Streaming verfolgt werden unter  
<https://opusdei.org/live>.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/ein-schweizer-astrophysiker-und-opus-dei-mitglied-wird-am-21-mai-zum-priester-geweiht/> (01.02.2026)